



Compagnie Provençale Bargemon

Superficie	240 m ²
Référence	198V1041M
Prix	556 500 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Belle propriété au calme. Située au calme et avec une vue panoramique, vous trouvez cette belle propriété. Env. 240 m² composée de 2 maisons collées sur un beau terrain de 4 900 m² avec piscine. Maison principale : Séjour avec cheminée (insert) et cuisine ouverte, 2 chambres, WC séparé et 1 salle d'eau. L'étage : 3 chambres et 1 salle d'eau et WC. Maison 2 : Séjour, cuisine, 1 salle de bain, WC séparé. A l'étage, mezzanine, 1 chambre, 1 salle d'eau et WC. Annexe/débaras. Belle piscine au chlore. Pool-house. Garage.

Beautiful property in a peaceful setting. Located in a quiet area with panoramic views, you'll find this lovely property. Approximately 240 m² consisting of 2 adjacent houses on a beautiful 4,900 m² plot with a swimming pool. Main house: Living room with fireplace (insert) and open kitchen, 2 bedrooms, separate toilet, and 1 shower room. Upstairs: 3 bedrooms and 1 shower room with toilet. House 2: Living room, kitchen, 1 bathroom, separate toilet. Upstairs, mezzanine, 1 bedroom, 1 shower room, and toilet. Annex/storage room. Beautiful chlorinated pool. Pool house. Garage.

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

